
dentro de 
ese grupo 
que se lla
maba opo
sitor, no ha 
hecho nI 
una sola 
gestión an
te ningún 
órgano ni 
persona del 
Partido en 
detrimento 
de Manolo 
Juliá. 

-¿ o 
han pre
sionado 
entonces 
de ningún 
modo? 

Casinlinl Sal_ Caldeml es desIIe./ riemes '/lIm ,/ca/de de 
herlD/Ia'D. 

i el grupo ni parte de él. Solamente ha habido una reunión en 
la Ejecutiva del Partido, a la que se llamó a parte del grupo mu
nicipal para decimo como estaba la situación. No ha habido 
ningún acoso por parte del grupo municipal. Después de la 
Asamblea - en la que se elegían a los delegados para el Congre
so Provincial- es cieno que ha habido un enfriamiento, las rela
ciones no han sido quizá tan cordiales, pero a nivel extraoficial. 
No hay en este caso ningún motivo de alegria para nadie. 

-Ha dicho que está a disposición de lo que su Partido esti
me más oportuno, sin embargo nunca ha dudado anterior
mente en plantarle cara cuando lo ha creído conveniente. 
¿Lo podrá seguir haciendo siendo alcalde? 

Cuando una crítica siempre intentó estar cargado de razones, 
pero de mi nunca se podrá decir que he vulnerado los principios 
socialistas ni las decisiones de los Congresos. Cuando he habla
do de la sanidad, la universidad e incluso he hecho las gestiones 
que he podido ha sido porque no había habido en el partido nin
guna resolución de Congreso. 

-¿Mantiene su intención de presentarse a la secretaría lo
cal del Partido? 

No considero que sean incompatibles y además ha sido una de 
mis luchas dentro de la agrupación. De ahí vinieron los primeros 
enfrentamientos. 

-¿ Qué es lo que como alcalde más le preocupa en este mo
mento? 

El agua es el problema más acuciante y los puestos de traba
jo. aunque en esto no tengamos tanta capacidad de resolución si 
que seguiremos presionando como han hecho los anteriores al
caldes. 

- ¿Como cree que se tomará Puertollano lo de tener tres al
caides en solo siete meses? 

Puertollano es un pueblo que confía totalmente en el partido 
Socialista y sabe que cuando el Partido ha hecho lo que ha hecho 
ha sido porque era lo mejor para Puertollano. Los discursos que 
se han hecho ahí -referidos a la oposición- de que el aparato del 
partido solo quiere los males para Puertollano, desde luego no 
van con la realidad. 
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